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S.E. 55-2021, 26 de agosto de 2021 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 55-2021 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número cincuenta y cinco – dos mil veintiuno, 2 

celebrada el veintiséis de agosto de dos mil veintiuno, de forma virtual según Acuerdo N° 630-3 

2020 de la S.O. 42-2020 del 13 de julio 2020, dando inicio a las diecinueve horas. Contando con 4 

la siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Gilbert Acuña Cerdas (Presidente), Raquel 5 

González Arias (Vicepresidente), Minor José Arce Solís, Ana Melissa Vindas Orozco, Dennis 6 

Eladio Azofeifa Bolaños. Regidores Suplentes: María Felicia Valerio Madrigal, Minor Bolívar 7 

Orozco Valerio, Leidy Arguedas Fonseca, Marcela Cristina Guzmán Calderón, Marco Vinicio 8 

Ramírez Villalobos, Síndicos Propietarios: José David Mena Zúñiga, Francisco Javier Madrigal 9 

Madrigal, Luis Alberto Acuña Cerdas, Walter Lara Carrillo.  Síndicos Suplentes: Hellen de los 10 

Ángeles León Cortés, Maricel Calvo Salas,  Fátima Fainiery Alvarado Montoya, María Isabel 11 

Rodríguez González Personal Administrativo; Alcaldesa: Lidieth Hernández González. 12 

Secretaria del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Visitantes: Marcenett Fonseca, Ibel 13 

Madrigal, Alexander Madrigal --------------------------------------------------------------------------------  14 

ARTÍCULO UNICO. ATENCIÓN AL CONCEJO DISTRITO CONCEPCIÓN CON LA 15 

RENDICION DE CUENTAS AÑO 2020. ----------------------------------------------------------------  16 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas da la bienvenida a todos los presentes y a los 17 

miembros del Concejo de Distrito Concepción que están presentes señores: Francisco Madrigal 18 

Madrigal, Hellen León Cortés, Marcenett Fonseca, Ibel Madrigal, Alexander Madrigal; quienes 19 

manifiestan un agradecimiento por el apoyo recibido del Concejo Municipal, Alcaldía Municipal 20 

y miembros del Concejo Distrito Concepción; indican que su objetivo es que los proyectos que 21 

realizan queden terminados y completos e invitan al pueblo a que se presenten en  las reuniones 22 

y presenten sus proyectos  para analizarlos.   ---------------------------------------------------------------  23 

La Síndica Suplente Hellen León Cortés indica “Tenemos un gran equipo, estoy muy agradecida 24 

con los compañeros del Concejo Distrito por su compromiso con la comunidad, también con el 25 

Concejo Municipal y Administración Municipal por el apoyo que hemos recibido para llevar 26 

adelante los proyectos. Invitamos a los vecinos a las reuniones que son los segundos miércoles 27 

del mes a las 7:00 p.m.” ----------------------------------------------------------------------------------------  28 

Seguidamente los Síndicos Francisco Madrigal Madrigal y Hellen León Cortés proceden con la 29 

siguiente presentación: -----------------------------------------------------------------------------------------  30 
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La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica “Quiero agradecer al Concejo Distrito 1 

Concepción por su trabajo y recalcar a la comunidad que el presupuesto municipal es 2 

participativo, la mejor forma  es que los vecinos presenten los proyectos a los Concejos de 3 

Distrito, que es el gobierno local que está más cerca y así ellos puedan canalizarlo en la 4 

Administración Municipal para poder llevarlo a cabo. El Concejo Distrito es la principal puerta 5 

de entrada para la comunidad para poder conocer las necesidades y en la medida de lo posible 6 

irlas priorizando de acuerdo al presupuesto que se tiene, gracias a la contribución de los 7 

impuestos que pagan los isidreños”. --------------------------------------------------------------------------  8 

El Regidor Minor Orozco Valerio felicita al Concejo Distrito Concepción por sus labores “yo 9 

soy de ahí, y noto los proyectos que han realizado, son un gran equipo y en conjunto con la 10 

Administración dan un buen uso del presupuesto. Ustedes son grandes lideres del pueblo de 11 

Concepción sigan así”. ------------------------------------------------------------------------------------------  12 

El Síndico Luis Acuña Cerdas indica “Se nota que han trabajado muy bien, el presupuesto está 13 

muy bien distribuido, se nota un trabajo en equipo excelente, para el 2021 el Concejo Distrito de 14 

Concepción y el Concejo Distrito San Isidro logramos unirnos para darle viabilidad a un 15 

proyecto en quebrada Chaves. Los felicito, sigan adelante”. ----------------------------------------------  16 

La Regidora Raquel González Arias indica “También deseo manifestar el agradecimiento a los 17 

Síndicos Francisco y Hellen por esta presentación tan bonita y tan clara, nos llevaron a todos los 18 

rincones del Distrito, agradecer a todos los miembros que forman este Concejo Distrito, nos 19 

sentimos muy orgullosos del trabajo que están realizando, es notorio el avance comunal y de la 20 

mano con los vecinos han logrado sacar proyectos muy importantes. Es un trabajo en equipo, la 21 

unión hace la fuerza y eso ha sido notorio. Sigan así”. ----------------------------------------------------  22 

La Regidora Suplente Felicia Valerio Madrigal indica “Quiero unirme a las palabras de 23 

felicitación para el Concejo Distrito Concepción, se ven los trabajos realizados,  por donde uno 24 

camine se notan las obras bien hechas y bien terminadas; los felicito y sigan adelante haciendo 25 

grandes proyectos”. ---------------------------------------------------------------------------------------------  26 

El Regidor Minor Arce Solís indica “Quiero también felicitar a los compañeros del Concejo 27 

Distrito Concepción por este informe que han brindado a la comunidad, Concepción se ha 28 

caracterizado por su organización, el trabajo desinteresado de los vecinos y así lo han 29 

demostrado con estas obras que hoy nos muestran. Felicitarlos por esa visión en las obras, ya se 30 
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va viendo la conectividad entre las comunidades a través de los accesos con aceras, así se van 1 

integrando los ciudadanos del Cantón y todos los que queremos ver los Distritos cada vez 2 

mejores. Se nota la diversidad de proyectos y de ideas, las  frases emotivas que utilizan también 3 

son importantes, son detalles necesarios en el quehacer diario. Los felicito con este informe se ve 4 

la equidad que ha existido y el buen trabajo realizado”. --------------------------------------------------  5 

El Síndico David Mena Zúñiga indica “Me uno a la felicitación para los Concejales, sabemos 6 

que el trabajo de los Concejos de Distrito es duro, la planificación es grande y se  nota que se ha 7 

abordado con la responsabilidad que se debe y que se trabaja en todas las comunidades y esto 8 

nos motiva a seguir trabajando fuerte por las comunidades” ---------------------------------------------  9 

La Regidora Suplente Leidy Arguedas Fonseca indica “Quiero felicitar al Concejo Distrito 10 

Concepción, han realizado un gran trabajo por su comunidad, sigan adelante son grandes 11 

guerreros de la comunidad y representan muy bien al Distrito de Concepción”. ----------------------  12 

El Síndico Walter Lara Carrillo indica “Agradecerles por la presentación y la información 13 

recibida, todos trabajan en conjunto y hacen un gran equipo, han hecho una buena planificación 14 

en los proyectos, los felicito por la distribución equitativa de los recursos, una excelente visión 15 

para la ejecución de los proyectos y también los felicito por hacer participativas las ideas de los 16 

ciudadanos; los insto a seguir trabajando como hasta ahora”. --------------------------------------------  17 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas indica “Quiero reconocer y agradecer a los isidreños 18 

por el pago de sus impuestos y tasas que nos permite en medio de una situación difícil, continuar 19 

con el trabajo de los Concejos de Distrito que se refleja en el desarrollo de tanta obra pública a lo 20 

largo y ancho del Cantón. Reconocer el esfuerzo de los miembros de los Concejos de Distrito, en 21 

este caso Concepción,  por todo lo que se trabaja para ver un proyecto terminado, presentar los 22 

proyectos, fiscalizarlos y al final tenemos toda esta obra pública para beneficio de los 23 

ciudadanos, en este caso, del Distrito Concepción. La municipalidad de San Isidro se distingue, 24 

por el peso en el desarrollo y gestión que realizan los Concejos de Distrito; darles las gracias y 25 

felicitarlos por el trabajo realizado; vendrán mejores años donde veremos aún más desarrollo de 26 

nuestros distritos y de Concepción, que siempre se ha caracterizado por esa organización 27 

comunal que se refleja en el trabajo que realizan y les permite tener un gran desarrollo en obra. 28 

Muchas gracias por su trabajo. --------------------------------------------------------------------------------  29 

El Síndico Francisco Madrigal Madrigal indica “Quiero agradecer a muchas personas que nos 30 
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han apoyado, a los compañeros del Concejo de Distrito, a los grupos organizados, a los vecinos a 1 

los Comités de vecinos, Asociaciones de Desarrollo, al Concejo Municipal a la Dra. Lidieth y a 2 

don Marvin que siempre nos han apoyado para salir adelante  con las necesidades y a los 3 

compañeros de los demás departamentos de la municipalidad que hacen posible que se realicen 4 

los proyectos en nuestro Distrito,  a la cuadrilla municipal que también nos colabora; somos de 5 

puertas abiertas y nos reunimos los  segundos miércoles de cada mes en la oficina de la 6 

Asociación de Desarrollo. Muchas gracias a todos y seguiremos trabajando por la comunidad y 7 

por el cantón de San Isidro de Heredia” ----------------------------------------------------------------------  8 

CLAUSURA---------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cincuenta y 10 

cinco - dos mil veintiuno, del veintiséis de agosto dos mil veintiuno, al ser las veinte horas. -- ----  11 

 12 

 13 

 14 

________________________                                         _________________________ 15 

Firma de Secretaria Municipal                                         Firma de Presidente Municipal 16 


